



Prensa: Diaria  
Tirada: 6.440 Ejemplares  
Difusión: 4.810 Ejemplares

## Reunión de la Red Iberoamericana de Investigación en Cáncer

**E.A. S.**  
SALAMANCA

El salón de actos del Centro de Investigación del Cáncer acogerá esta tarde la primera reunión técnica de la Red Iberoamericana de Investigación en Cáncer, que será inaugurada por la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano.

La inauguración también contará con la presencia del director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, y de Arturo San Feliciano, coordinador del encuentro. De la genómica al control es el título de la reunión que comienza hoy y cuyas sesiones proseguirán en la jornada de mañana en el Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca, con la presencia de numerosos profesionales. ||